

La caucatrix de vingt lycéens de Jean-Moulin

Les vingt élèves de 1^{re} et Terminale du CAP serrurerie-métallerie de la

cité scolaire Jean-Moulin se sont investis dans ces Estivales des Jardins,

en réalisant la structure métallique installée au rond-point de la Vasque.



Un crocodile installé à Oiron a inspiré les lycéens qui ont consacré une trentaine d'heures à la réalisation de leur œuvre.

Cette commande a été honorée à partir d'une esquisse fournie par Alain Peltier, représentant une caucatrix, animal imaginaire inspiré du crocodile installé dans l'église d'Oiron. Une trentaine d'heures de travail a été nécessaire.

« Un partenariat s'installe entre la Ville et le lycée, puisque des élèves avaient déjà réalisé les structures accueillant l'exposition photographique à Saint-Médard », indique le maire Patrice Pineau, qui loue « la compétence des lycéens et la qualité de leur travail qui mérite d'être installé dans l'espace public ».

La réalisation de cette structure métallique, habillée par les agents des espaces verts de la Ville, « est un bon exercice pour les élèves », assurent Frédéric Moulin et Sébastien Papin, enseignants, qui y voient l'opportunité d'élargir le champ d'action des lycéens. « L'expression artistique fait partie intégrante de leur formation. C'est d'ailleurs le quatrième projet de ce type développé en quatre ans. Après un premier dragon et des insectes, du mobilier avait aussi été créé. »